

ABSTRAK

Rana Rasman, 2023. “*Penggunaan Alat Kontrasepsi dalam Membentuk Keluarga Sejahtera di Desa Sassa, Kecamatan Baebunta, Perspektif Maqashid al-Syariah*”. Skripsi Program Studi Hukum Keluarga Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr. Hj. A. Sukmawati Assaad, S.Ag., M.Pd dan Dr. H. Firman Muhammad Arif, Lc, M, HI.

Skripsi ini membahas tentang Penggunaan Alat Kontrasepsi Dalam Membentuk Keluarga Sejahtera di Desa Sassa, Kecamatan Baebunta, Perspektif *Maqashid al-Syariah*. Tujuan penelitian ini, pertama untuk mengetahui bagaimana realitas penggunaan alat kontrasepsi dalam membentuk keluarga sejahtera yang ada di Desa Sassa, Kecamatan Baebunta. Kedua, untuk mengetahui perspektif *Maqashid al-syariah* terhadap penggunaan alat kontrasepsi di Desa Sassa, Kecamatan Baebunta.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian yuridis empiris. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengelolaan data yaitu editing, organizing dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa realitas penggunaan alat kontrasepsi yang ada di Desa Sassa, Kecamatan Baebunta yaitu didasari dengan faktor perekonomian. Dengan alasan mengikuti program KB adalah untuk mengatur jarak kelahiran atau jumlah anak, tidak terbebani nya keluarga, mencukupi setiap kebutuhan keluarga, terjaganya kesehatan Ibu dan Anak, serta terpenuhinya kasih sayang kedua orang tua kepada anaknya. Selain itu program Keluarga Berencana terbukti memberikan dampak dan efektif terhadap pembentukan keluarga sejahtera. Khususnya dalam aspek perekonomian. Dalam perspektif *maqashid al-syariah* terkait penggunaan alat kontrasepsi yaitu mampu menjaga keturunan untuk mencapai keluarga sejahtera. Dan lebih mementingkan manfaatnya daripada mudhorotnya.

Kata Kunci : Alat Kontrasepsi, Keluarga Sejahtera, *Maqashid al-Syariah*